



ATTERSEE-FESTIVAL

Star-Regatta: Ein Stern, der deinen Namen trägt

Auf dem Attersee ist der Teufel los! Von Pfingsten bis Ende September veranstaltet der Union Yacht Club Attersee insgesamt 29 Segel-Veranstaltungen. „Jedes Wochenende ein Bewerb. Viel Action für unsere ehrenamtliche Mitglieder, bei der EM der EM der Starboot-Klasse benötigen wir bis zu 40 Helfer“, sagt Infrastruktur-Chef Marc Grünewald.

Neben einem Jugendschwerpunkt, bei dem 135 Kinder im Rahmen einer Optimistenwoche Segelluft schnuppern, wird auch auf den Breitensport großer Wert gelegt. Seit 2016 gibt es eine Wertung von drei und vier Langstreckenregatten, den Attersee Cup, die 12-Stunden- bzw. 24-Stunden-Regatta und die Lange Wettfahrt, die mit großer Tradition besonders punktet.

Highlight schlechthin: Das Starboot-Festival, das zu Pfingsten begonnen hat und mit der Distrikt-Wettfahrt und dem großen EM-Event finalisiert wird. Dabei gibt es für die Top 3 der Gesamtwertung für Steuermann und Vorschoter Sterne aus geschmiedetem Sterling-Silber. Die Star-Klasse mit Kiel war von 1932 bis 2012 olympisch und gilt wegen der im Zaum gehaltenen Kosten als extrem beliebte Klasse. Ausichtsreich gilt bei der EM das Duo Hans Spitzauer/Christian Nehammer.

H. Eichinger

Topsegler: Hans Spitzauer vom Attersee.



Foto: Candidate Sailing